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REUNIAO 0RDINARIA DO CACS-FUNDEB

MAlo DE 2022

Aos vinte e cinco dias do mss de maio do ano de dais mil e vinte e dois, as dez horas, deu-

se  inicio  a  Sessao  Ordinaria  do  CACS-FUNDEB  (Conselho  Municipal  de  Acompanhamento  e

Controle   Social   do   Fundo   de   Manuteneao   e   Desenvolvimento   da   Educagao   Basica   e   de

Valorizaeao   dos   Profissionais   da   Educagao)   referente  ao   mss  de   maio   do   referido   ano.   A

presidenta enviou  link da reuniao  no grupo de WhatsApp dos conselheiros e a  partir do  ingresso
dos mesmos fez-se a instalaeao dos trabalhos. Estando presentes os membros: Suelen Roberta de

Campos  Lima,   Sandra  Aparecida  da  Costa  de  Campos,  Carlos  Andie  de  Santana,   Mariany

Fernandes de Souza, Andissa Batelli Silva, Maria Cristina Pinheiro Ramos, Dilia das Dores Gomes

de  Aradjo  e  Janaina  Morais  Lopes  de  Oliveira.  Ap6s  a  contagem  dos  membros  a  Senhora

presidenta constatou que havja qu6rum legal para a realizagao da Sessao e assim seguiu-s; com
as delibera?6es sobre as justificativas de ausencia.  Nao  havendo justificativas de ausencia  para

analise, a presidenta fez a leitura da ordem do dia, perguntou se os presentes teriam algo a incluir,

o que tambem nao houve manifestaQao. Assim, deu-se seguimento a pauta do dia.  Realizou-se a

leitura da ata do mss anterior, a qual foi aprovada sem ressalvas. Item 1  -Apresentagao e Analise

dos dados de matricula de atendimento de crian?as de zero a dez anos do ano letivo de dois mil e

vinte e dois: a presidenta passou a palavra para a diretora do Departamento de Educaeao, senhora

Daniela Matias Zanoni, para apresentaeao de dados de matriculas do referido ano, informados na

Secretaria  de   Educaeao   Digital   (SED).   A   senhora   Daniela  esclareceu   que  os  dados  serao

congelados no dia vinte e sete do mss de maio do ano de dois mil e vinte e dois e migrafao para o

censo escolar referente a demanda de alunos atendidos; isso, em  relaeao a infraestrutura, dados

de  recursos  humanos,  perril  da  equipe gestora,  transporte  e  alimenta?ao.  As escolas  municipais

preencheram o formulario na plataforma Educacenso sobre todos os dados da unidade escolar. Os
dados  do   censo  escolar  sao  fundamentais   para  compreensao   da   situaeao   educacional   do

municipio   e   sefao   contabilizados   e   utilizados   para   acompanhar  e   efetivar   politicas   pdblicas

educacionais. E importante relembrar que o censo escolar 6 coordenado pelo lNEP e realizado em

regime  de  colaboragao  com  as  secretarias  municipais  e  estaduais  e  com  a  participaeao  das

e.sco]as  pdblicas e  privadas  do  pals.  Item  2  - Fiscalizaeao do Transporte:  a  presidenta  iniciou  o

dialogo  falando  sobre  a  importancia  do  programa  nacional  de  transporte  escolar,  de  cafater

suplementar,  de  recursos para custear a  manutencao de veiculos e os servi?os terceirizados de

transporte  escolar  da  rede  pdblica  municipal  e  estadual.  Destacou b6m  a  importancia  das
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ae6es municipais de execugao de acompanhamento e fiscalizaeao do atendimento do transporte

escolar  realizado  pelo  municipio.  Ressalta  que  o  Programa  de  Transporte  Escolar  tern  como

objetivo contribuir com  a  redugao da  evasao  escolar.  Os  dados  de  alunos  informados  no censo

escolar  do  ano  de  dois  mil  e  vinte  e  dais  para  o  transporte  escolar  sao  acompanhados  pelo

Departamento de  Educaeao  que  devem  garantir a  todos  o  serviap  com  qualidade.  Abriu  dialogo

para discussao entre os conselheiros que comentaram sobre o acompanhamento e qualidade dos
servigos.   Item   3  -  Receitas  e   Despesas   PNATE   E   FUNDEB:   a   presidente  apresenta  aos

Conselheiros  os  demonstrativos  de  receitas  e  despesas  e,  ap6s  analise  todos  os  conselheiros

votaram  pela aprovacao dos mesmos.  A  presidenta esclarece que os documentos  apresentados

nesta reuniao, bern como a Ata e a lista de presenea estafao disponiveis na sede deste Conselho,

situada no Departamento de Educaeao,  para consulta e assinatura do; conselheiros.  Sem mais a

tratar] a Senhora Presidenta agradece a pre-senga de todos e encerra esta Sessao Ordinaria. E eu,

Andissa Batelli Silva, secretaria deste Conselho redigi e imprimi esta ata que, ap6s lida e aprovada

sera assinada pelos presentes.
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2.
Carlos Andr6 de Santana Titular Poder Executivo 1 \ry=

3. Dilia das Dores Comes de Arajijo Titular
Pais ou Respons6veis dealunosdaEducacaoBasicaPtiblica
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4. Janaina  Morais Lopes de Oliveira Titular
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5. Maria Cristina Pinheiro F{amos Titular
Poder ExecutivoDepartamentodeEducacao
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Titular
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